



QK1919947

中国工业经济学会会刊
中文社会科学引文索引(CSSCI)来源期刊
中国人文社会科学期刊 AMI 综合评价核心期刊
全国中文核心期刊
中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

产业经济研究

INDUSTRIAL ECONOMICS RESEARCH

丁一兵 刘紫薇

中国制造业企业跨国并购能改善微观绩效吗

郑丹青 于津平

中国制造业增加值贸易成本测度与影响研究

白东北 王 珏 唐青青

产业集聚与中国企业出口决策

王 杰 段瑞珍 孙学敏

环境规制、产品质量与中国企业的全球价值链升级

冯 萍 刘建江 罗双成

房价、劳动力成本与制造业区位布局:理论与证据

2019 第 2 期

南京财经大学主办

中国制造业企业跨国并购能改善微观绩效吗

——基于企业异质性和东道国特征的实证检验 / 丁一兵 刘紫薇 (1)

中国制造业增加值贸易成本测度与影响研究

——基于价值链分工地位视角 / 郑丹青 于津平 (13)

出口强度、产品价值链与企业信息化水平

——学习效应还是规模经济效应? / 刘 军 (27)

土地要素错配阻碍了中国产业结构升级吗?

——基于中国230个地级市的经验证据 / 赖 敏 (39)

产业集聚与中国企业出口决策

——基于制度质量的视角 / 白东北 王 珏 唐青青 (50)

环境规制、产品质量与中国企业的全球价值链升级

/ 王 杰 段瑞珍 孙学敏 (64)

借用规模、网络外部性与城市群集聚经济

/ 姚常成 宋冬林 (76)

房价、劳动力成本与制造业区位布局:理论与证据

/ 冯 萍 刘建江 罗双成 (88)

房价上涨会抑制地区产业结构升级吗?

/ 刘 程 王仁曾 (102)

取消农业税、财政压力与雾霾污染

/ 彭 飞 董 颖 (114)

编辑部副主任:李 敏
本期执行编辑:冯雪珍
本期英文译校:罗春平

CONTENTS

Can Cross-border M&A Improve Micro Performance? Empirical Analysis Based on Firm Heterogeneity
and Characteristics of Host Countries DING Yibing, LIU Ziwei(1)

Study on Value Added Trade Costs of China’s Manufacturing Industry: from the Perspective
of Global Value Chain Division ZHENG Danqing, YU Jinping(13)

Export Intensity, Product Value Chain and Informatization Level: Learning Effect or Scale Economy Effect?
..... LIU Jun(27)

Does the Mismatch of Land Factors Hinder the Optimization and Upgrading of China’s Industrial Structure?
Empirical Evidence Based on 230 Prefecture-level Cities in China LAI Min(39)

Industrial Agglomeration and Chinese Enterprises’ Export Decision: Based on the Perspective
of Institutional Quality BAI Dongbei, WANG Jue, TANG Qingqing(50)

Environmental Regulation, Product Quality and Chinese Firms’ Upgrading in Global Value Chain
..... WANG Jie, DUAN Ruizhen, SUN Xuemin(64)

Borrowed-size, Network Externalities and Agglomeration Economies in the Urban Agglomerations
..... YAO Changcheng, SONG Donglin(76)

Housing Prices, Labor Cost and Location of Manufacturing Industry: Theory and Evidence
..... FENG Ping, LIU Jianjiang, LUO Shuangcheng(88)

Does Rising Housing Prices Impede Regional Industrial Upgrading?
..... LIU Cheng, WANG Renzeng(102)

The Abolition of Agricultural Taxes, Financial Pressure and Smog Pollution
..... PENG Fei, DONG Ying(114)

产业经济研究

INDUSTRIAL ECONOMICS RESEARCH

中国·南京

产业经济研究(双月刊)

2019年第2期

(总第99期)

2019年3月出版

主管单位 江苏省教育厅

主办单位 南京财经大学

出版单位 《产业经济研究》编辑部

地址 南京市铁路北街128号

印刷单位 南京凯德印刷有限公司

发行范围 公开

邮发代号 28-326

创刊时间 2002年11月



微信公众号:nc_bjb

ISSN 1671-9301



9 771671 930194

03>

ISSN 1671-9301
CN32-1683/F

邮政编码:210003 电话:(025)83495926 定价:26.00元

E-mail:ncbjb@nufe.edu.cn